



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 468

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1964

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 468

1963

**I. Nos. 6770-6781
II. No. 603**

TABLE OF CONTENTS

1

*Treaties and international agreements
registered from 7 June 1963 to 18 June 1963*

	<i>Page</i>
No. 6770. Romania and Poland :	
Treaty concerning legal assistance and legal relations in civil, family and criminal cases. Signed at Bucharest, on 25 January 1962	3
No. 6771. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico :	
Guarantee Agreement— <i>Power Program-1962</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Comisión Federal de Electricidad and Nacional Financiera, S.A.). Signed at Washington, on 20 June 1962	109
No. 6772. International Bank for Reconstruction and Development and Yugoslavia :	
Guarantee Agreement— <i>Power Projects-1962</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Yugoslav Investment Bank). Signed at Washington, on 11 July 1962	143
No. 6773. International Development Association and India :	
Development Credit Agreement— <i>Fourth DVC Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the Damodar Valley Corporation). Signed at Washington, on 14 February 1962	177
No. 6774. International Development Association and Haiti :	
Development Credit Agreement— <i>Interim Highway Project</i> (with related letter and annexed Development Credit Regulations No. 1). Signed at Washington, on 2 November 1962	205

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 468

1963

**I. Nos 6770-6781
II. N° 603**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 7 juin 1963 au 18 juin 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6770. Roumanie et Pologne :	
Traité relatif à l'entraide judiciaire et aux relations juridiques en matière civile, familiale et pénale. Signé à Bucarest, le 25 janvier 1962	3
N° 6771. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique :	
Contrat de garantie — <i>Programme relatif à l'énergie électrique-1962</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque, la Comisión Federal de Electricidad et la Nacional Financiera, S.A.). Signé à Washington, le 20 juin 1962	109
N° 6772. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Yougoslavie :	
Contrat de garantie — <i>Projets relatifs à l'énergie électrique-1962</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Banque yougoslave d'investissement). Signé à Washington, le 11 juillet 1962	143
N° 6773. Association internationale de développement et Inde :	
Contrat de crédit de développement — <i>Quatrième projet relatif à la Damodar Valley Corporation</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et la Damodar Valley Corporation). Signé à Washington, le 14 février 1962	177
N° 6774. Association internationale de développement et Haïti :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet intérimaire relatif au réseau routier</i> (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement). Signé à Washington, le 2 novembre 1962 . .	205

No. 6775. International Development Association and Turkey :	<i>Page</i>
Development Credit Agreement— <i>Cukurova Power Project</i> (with related letter, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and Cukurova Elektrik A.S.). Signed at Washington, on 1 February 1963	223
 No. 6776. International Bank for Reconstruction and Development and Nigeria :	
Guarantee Agreement— <i>Apapa Wharf Project</i> (with related letter, annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Nigerian Ports Authority). Signed at Washington, on 10 December 1962	225
 No. 6777. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines :	
Guarantee Agreement— <i>Maria Cristina Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the National Power Corporation). Signed at Washington, on 7 November 1962 . .	281
 No. 6778. Australia and Portugal :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to visas and visa fees. Canberra, 29 March 1963	313
 No. 6779. Thailand and Burma :	
Agreement (with annexes) on border arrangements and co-operation. Signed at Rangoon, on 17 May 1963	319
 No. 6780. International Development Association and El Salvador :	
Development Credit Agreement— <i>Third Highway Project</i> (with related letter and annexed Development Credit Regulations No. 1). Signed at Washington, on 2 November 1962	331
 No. 6781. International Development Association and Pakistan :	
Development Credit Agreement— <i>Industrial Estates Project</i> (with related letters, annexed Development Credit Regulations No. 1 and Project Agreement between the Association and the Province of West Pakistan). Signed at Washington, on 2 November 1962	351

N° 6775. Association internationale de développement et Turquie :

Pages

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif à l'énergie électrique-Société Cukurova* (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et la Cukurova Elektrik A.S.). Signé à Washington, le 1^{er} février 1963 223

N° 6776. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Nigéria :

Contrat de garantie — *Projet relatif au quai d'Apapa* (avec lettre connexe et, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Nigerian Ports Authority). Signé à Washington, le 10 décembre 1962 255

N° 6777. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :

Contrat de garantie — *Projet Maria Cristina* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la National Power Corporation). Signé à Washington, le 7 novembre 1962 281

N° 6778. Australie et Portugal :

Échange de notes constituant un accord relatif aux visas et aux droits de visa. Canberra, 29 mars 1963 313

N° 6779. Thaïlande et Birmanie :

Accord (avec annexes) relatif aux arrangements frontaliers et à la coopération aux frontières. Signé à Rangoon, le 17 mai 1963 319

N° 6780. Association internationale de développement et Salvador :

Contrat de crédit de développement — *Troisième projet relatif au réseau routier* (avec lettre y relative et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement). Signé à Washington, le 2 novembre 1962 331

N° 6781. Association internationale de développement et Pakistan :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif aux domaines industriels* (avec lettres y relatives et, en annexe, le Règlement n° 1 sur les crédits de développement et le Contrat relatif au Projet entre l'Association et la Province du Pakistan occidental). Signé à Washington, le 2 novembre 1962 351